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取り組み方の例 解説動画 答え音声 

● 予習 

① 解説動画を見て、書き込む。 

② あいている問題を、自分で解く。 

③ 答え音声を見て、丸付けする。 

④ 確認テスト 

● 復習 

① まずノーヒントで全部解く。 

② 答え音声を見て、丸付けする。 

③ 気になる問題の解説動画を見る。 

④ 確認テスト 
  

 

1. あなたは今までに V したことがありますか？  

- はい。/ いいえ。 

Have you ever Ved? - Yes, I have. / No, I have not. 

＊ 現在完了形の疑問文は、Have を先頭にする 

1.(1) あなたは今までにパンダを見たことがありま

すか？ - はい。 ☆ パンダ=panda 
Have you ever seen pandas? - Yes, I have. 

1.(2) あなたは今までにカナダを訪れたことはあり

ますか？ - いいえ。 ☆ カナダ=Canada 

Have you ever visited Canada? - No, I have not. 

＊ have not の短縮形は、haven’t 

1.(3) あなたは今までに彼のことを聞いたことがあり

ますか？ - いいえ。 ☆ ～のことを聞く=hear of ～ 

Have you ever heard of him? - No, I haven’t. 

＊ hear-heard-heard 

2. S は今までに V したことがありますか？ 
Have S ever Ved?  

＊ S が三人称単数のときは、has になる 

2.(1) 彼女は今までにコーヒーを飲んだことはあり

ますか？ - いいえ。 ☆ 飲む=drink-drank-drunk 

Has she ever drunk coffee? - No, she has not. 

＊ has not の短縮形は、hasn’t 

2.(2) 彼らはこれまでにバイオリンを弾いたことが

ありますか？ - はい。 ☆ バイオリン=violin 

Have they ever played the violin? - Yes, they 

have. ＊ 楽器の前には the をつける 

2.(3) トムは今までに彼女のことを聞いたことはあ

りますか？ - いいえ。  
Has Tom ever heard of her? - No, he hasn’t. 

3. X へ行ったことがある。 have been to X 

3.(1) 私は一度、ロンドンへ行ったことがある。 

☆ 一度=once、ロンドン=London 

I have been to London once. 

＊ I have の短縮形は、I’ve 

3.(2) 彼は二度、その場所へ行ったことがある。 

☆ 二度=twice、その場所=the place 
He has been to the place twice. 

3.(3) 私たちは一度も、シドニーに行ったことがな

い。☆ 一度も～ない=never、シドニー=Sydney 

We have never been to Sydney. 

＊ We have の短縮形は、We’ve 

4. あなたは何回 V したことがありますか？ How many times have you Ved? 

4.(1) あなたは何回この本を読んだことがあります

か？ - 3 回です。 ☆ 三回=three times 

How many times have you read this book?  

- Three times. 

4.(2) 彼女は何回アメリカに行ったことがあります

か？ - 4 回です。 ☆ 四回=four times 

How many times has she been to America?  

- Four times. 

4.(3) 彼らは何回ライオンを見たことがありますか？ 

- 5 回です。 ☆ ライオン=lion、五回=five times 

How many times have they seen lions? 

- Five times. 



5. X のことを調べる check X out 

5.(1) 私は彼女のことを調べた。 I checked her out. 

5.(2) 彼らのことを調べましょう。 

☆ V しよう=Let’s V 
Let’s check them out. 

5.(3) あなたはそれを調べるべきです。 

☆ V するべき=should V 
You should check it out. 

6. テレビで / インターネットで on TV / on the internet 

6.(1) 私は以前にテレビでこの車を見たことがある。 

☆ 以前に=before 
I have seen this car on TV before. 

6.(2) エミはインターネットで彼らのことを調べる

べきです。 ☆ V するべき=should V 
Emi should check them out on the internet. 

6.(3) あなたは何回テレビでサッカーの試合を見たこ

とがありますか？ ☆ サッカーの試合=soccer match 

How many times have you watched soccer 

matches on TV? 

 

 


